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CONSIGLIO DI ISTITUTO TRIENNIO ANN0 2021/2024 
ANNO SCOLASTICO 2021/2022 

 
VERBALE N. 3 
 

Il giorno 16 del mese di maggio dell’anno 2022 si riunisce in presenza alle ore 18.00, 

presso l'aula magna della scuola Bellavitis il Consiglio d’Istituto convocato mediante 
lettera prot. n° 2392/2.1. del 3 maggio 2022 
con il seguente O.d.g.: 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Approvazione Conto Consuntivo/Avanzo di amministrazione  
3. Approvazione Bando PON EduGreen € 25.000  
4. Assunzione a bilancio assegnazione bando PON EduGreen   

5. Autorizzazione al superamento limite di spesa (€ 10.000) al DS  
6. Termine attività didattica scuola dell’infanzia, primaria, secondaria 1°grado  

7. Nomina Commissione per rinnovo inventario  
8. Assegnazione organico docenti a.s. 2022/23  
9. Educazione Motoria alla Scuola Primaria  

10. Uscite didattiche/viaggi d’istruzione  
11. Approvazione calendario scolastico a.s. 2022/2023  

12. Approvazione inserimento sezioni piccoli scuola dell’Infanzia  
13. Varie ed eventuali  

 
Fatto l’appello nominale risulta quanto segue: 
 

 NOMINATIVO PRESENTE ASSENTE 

1 ARSIE ALESSANDRA X  

2 BONATO EMANUELA  X 
giustificata 

3 BONATO ENZO X  

4 CARINATO MARIANNA X  

5 CAVALLIN KATIA X  

6 CECCATO GIULIA X  

7 CORTESE LINO X  

8 DAL SOGLIO GIOVANNA X  

9 PIZZI GABRIELE X  

10 SQUIZZATO PAMELA  X 
giustificata 

11 TODESCO BARBARA X  

12 TOSIN NICOLETTA X  

13 VANZO DANIELA X  

14 VIDALE DENIS X  

15 VIDALE FRANCESCA X  

16 ZARPELLON FEDERICA X  

17 BERTI CRISTINA X  

18 CAUCCI ANNA X  

19 PRESIDE DOTT. MARCHETTI ANNARITA X  

 TOT. PRESENTI 17  
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 TOT. ASSENTI  2 

 
 

1. Il Consiglio, approfittando della prima riunione in presenza, ripete la 

presentazione tra i componenti. Il verbale della seduta precedente viene 

approvato all’unanimità.   

  (DELIBERA n. 1)  

 

2. La Dirigente informa che i Revisori dei Conti hanno approvato il Conto 
Consuntivo e l’Avanzo di Amministrazione, precisa che il disavanzo che si trova 

nel conteggio corrisponde ai fondi bandi PON e contributi del Comune arrivati 
dopo la redazione del piano finanziario. 
Il Conto Consuntivo viene approvato all’unanimità. 

(DELIBERA n. 2) 
 

3. Viene approvato all’unanimità il Bando PON Edugreen. La Dirigente informa che 
le scuole che hanno aderito a questo bando, che prevede uno stanziamento di 
25.000 €, sono le scuole primarie di Sant'Eusebio e di Marchesane e la scuola 

dell’infanzia XXV Aprile. Per quanto riguarda la scuola dell’infanzia, la Preside 
precisa che, dal momento che i bandi PON sono destinati alle sole scuole 

dell’obbligo, esso rientrerà nel Progetto di continuità educativa con la scuola 
primaria. Sono circa 8000 € a scuola e il progetto andrà completato entro fine 

dicembre 2022, salvo deroghe ministeriali.     
(DELIBERA n. 3) 

 

4. Viene approvata all’unanimità l’assunzione a bilancio dell’assegnazione 

finanziaria di € 25.000 del bando PON “EduGreen”. 

5. (DELIBERA n. 4) 

 

5. Viene approvata all’unanimità l’autorizzazione al superamento del limite di spesa   

    (€ 10.000) alla DS.  

(DELIBERA n. 5) 

 

6. La Dirigente propone al Consiglio gli orari per il termine dell'attività didattica. 

SCUOLA DELL’INFANZIA: 27 e 28 giugno orario completo, 29 e 30 giugno orario 

solo antimeridiano con mensa. 

SCUOLA PRIMARIA: tutte le classi mercoledì 8 giugno termineranno alle ore 

12.30 (plessi tempo pieno), ore 12.40 (plessi tempo normale) 

SCUOLA SECONDARIA 1°: mercoledì 8 giugno tutte le classi termineranno alle 

ore 13.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

(DELIBERA n. 6) 
 

7. La Dirigente espone al Consiglio le funzioni della Commissione per il rinnovo 

dell’inventario dei beni dell’Istituto. Il compito è di tenere aggiornato 

l’inventario facendo lo scarico dei beni obsoleti e di rinnovarlo inserendo gli 

strumenti e materiali nuovi acquistati; propone di nominare le assistenti 

amministrative A Caucci e F. Carletto da affiancare alla DSGA che è membro di 

diritto.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 

(DELIBERA n. 7) 
 

8. Assegnazione organico docenti a.s. 2022/23  

La Dirigente comunica che, come già era noto, la diminuzione della popolazione 

scolastica si fa sentire anche nel nostro Istituto, così come in tutto il territorio. 



Ricorda che la classe prima della scuola secondaria di Marchesane non partirà 

perchè ha solo 7 iscrizioni. 

Informa inoltre che il Provveditorato ha comunicato che non è autorizzata 

l’attivazione della classe prima della scuola primaria Rondò Brenta perché non 

raggiunge il numero minimo di 15 alunni (iscritti 11 bambini). Aggiunge che le 

famiglie di questi bambini sono stati contattati per sapere in quale scuola 

iscrivere i propri figli. La Dirigente afferma che la scuola primaria di Marchesane 

può accogliere 4 bambini mentre la scuola primaria XXV Aprile 7 bambini.  

Se un bel gruppo di bambini si iscrive nella stessa scuola potrebbe essere 

predisposto il servizio di trasporto da parte del Comune. 

La Dirigente ribadisce che perdere una classe corrisponde a una sconfitta per 

l’intero Istituto e che si è sempre cercato di fare tutto il possibile perché ciò non 

accadesse. Si rivolge in particolare alla sig.ra Ceccato che, in qualità di 

rappresentante dei genitori di Rondò, è direttamente interessata e si è attivata 

autonomamente con iniziative proprie: dichiarazioni a TV locali, alla stampa e 

andando in Provveditorato.  

La Preside sottolinea che alcune dichiarazioni della sig.ra Ceccato sono state 

gravi in quanto sono sconfinate nella didattica e hanno criticato l’operato della 

segreteria 

Prende la parola la sig.ra Ceccato che riferisce che attualmente si è raggiunto il 

n° di 16 bambini iscritti alla futura classe prima di Rondò e per l’assegnazione 

dell’organico, così come indicato dal Provveditore, si dovrà aspettare l’organico 

di fatto. 

La Dirigente informa che anche futura classe seconda di Valrovina (attualmente 

frequentata da 12 bambini) ha subito una contrazione di organico passando da 

un tempo scuola di 40 ore a 27 ore, rassicura però che i bambini continueranno 

a frequentare le 40 ore con ore messe a disposizione dal plesso.  

Alla luce di quanto detto sopra l’Istituto ha avuto due insegnanti perdenti posto 

per la scuola primaria.   

Interviene il Presidente del Consiglio d’Istituto in merito a quanto accaduto 

dopo la mancata assegnazione della classe prima di Rondò con l’operato, da una 

parte delle Dirigente e, dall’altra dei genitori di Rondò rappresentati dalla sig.ra 

Ceccato, ritenendo opportuno che prima di intraprendere singolarmente azioni 

su temi che interessano il Consiglio ci si parli e ci si coordini. 

Il Presidente inoltre ribadisce che la Dirigente ha fatto tutto il possibile a livello 

istituzionale e chiede ai membri del Consiglio di esprimersi in merito. Il 

Consiglio si dimostra d’accordo con l’operato della Dirigente. 

 

9. La Dirigente informa che il prossimo anno scolastico sono previste 2 ore di ed. 

motoria, svolte da un insegnante di ed. fisica, per le classi quinte della scuola 

primaria; dall’ a.s 2023/24 saranno interessate anche le classi quarte. Saranno 

2 ore aggiuntive per le classi a 27 ore, mentre nei tempi pieni le 2 ore 

rientreranno nelle 40 ore settimanali.  

Sono state fatte riunioni con i docenti referenti di plesso dei tempi normali per 

condividere quale fosse l’organizzazione migliore con queste ore aggiuntive al 

tempo scuola di 27 ore, si è condiviso di aumentare di un’ora i  due pomeriggi 

terminando le lezioni quindi alle 16.40 (invece che 15.40).  Il Consiglio approva 

all’unanimità.  

(DELIBERA n. 8) 

 
10.La Dirigente ricorda al Consiglio di avere la delega per autorizzare l’uscita di un 

giorno; quest'anno le uscite sono state per tutti solo di un giorno. Informa che 

alla Scuola Secondaria le classi 2^ e 3^ andranno a Ravenna mentre le classi 

1^ a Valstagna. 



Le classi delle scuole primarie andranno in diverse località: Venezia, Cartigliano, 

Crespano, Valbrenta, Padova.  

 
11.La Dirigente illustra il calendario scolastico a.s. 2022/2023 approvato dalla 

Regione Veneto con i relativi ponti e festività, il Consiglio approva all’unanimità.  

   (DELIBERA n. 9) 

 

12.La Dirigente informa che nell’a.s. 2020/21 una norma ministeriale prevedeva la 

possibilità dell’inizio delle lezioni, anche per il recupero dei mesi trascorsi in 

lockdown, fin dai primi giorni di settembre. Le nostre scuole dell’infanzia hanno 

sperimentato l’inserimento dei bambini piccoli prima dell’inizio delle lezioni per 

tutti gli altri; questa modalità è stata ritenuta efficace e positiva e si intende 

riproporla. 

L’inserimento dei bambini piccoli si farà nella settimana 5-9 settembre per i 

plessi di S. Eusebio e Rondò Brenta, mentre per il plesso XXV Aprile dal 6 al 9 

settembre (lunedì 5 settembre le docenti sono impegnate in attività di 

formazione).  

Il Consiglio approva all’unbanimità. 

(DELIBERA n. 10) 
 

13. Varie ed eventuali  

      - La Dirigente informa che, su richiesta del Presidente di Quartiere di S. Eusebio,   

      l’Assessore Zonta ha risposto che nella scuola di Sant’Eusebio i lavori stanno  

      procedendo come da cronoprogramma, anche se sono un po’ in ritardo per la  

      difficoltà di reperire i materiali, ma che conta di finire i lavori per fine luglio. La  

      Dirigente ribadisce l’importanza che la scuola sia attiva a settembre con l’inizio  

      delle lezioni.  

      - Prende la parola la sig.ra Barbara Todesco a nome dei genitori della scuola  
      primaria XXV Aprile che chiedono di poter entrare a scuola per fare dei lavoretti di  

      manutenzione. La Dirigente afferma che ciò è possibile, occorre predisporre un  
      elenco con i nominavi dei genitori coinvolti per poter regolarizzare l’assicurazione,  

      chiede alle insegnanti di preparare un elenco di lavori da eseguire. 
      Il materiale sarà acquistato dalla scuola ma consiglia di aspettare che nella scuola  
      vengano montati i nuovi Monitor interattivi.  

  
 

Alle ore 20.00, esauriti tutti i punti all’ordine del giorno il Presidente dichiara 

conclusa la seduta. 
  

 

 
IL SEGRETARIO DEL C.d.I.    IL PRESIDENTE DEL C.d.I. 

      ins. Nicoletta Tosin          Sig. Enzo Bonato 
 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 


